

Deportes

Estos son los más duros del enduro

Campeonato nacional entrega sus coronas

ÚLTIMA HORA

Agosto,25 2023 a las 11:35 am
 Garabito tendrá jornada de
 detección temprana de cáncer

Agosto,25 2023 a las 11:30 am
 El fútbol, el plan B de Arabia Sau

Agosto,25 2023 a las 11:10 am
 Odontología de San Rafael de
 Heredia permanecerá cerrado

Agosto,25 2023 a las 10:00 am
 Alexia Putellas y las campeonas
 mundo respaldan a Jenni Hermo

Agosto,25 2023 a las 9:36 am
 Fuerte colisión en Ruta 1

Así quedó el podio de la categoría femenina. (Foto: Fecoci)

Las emociones, la lluvia y el barro no faltaron a la cita en el Campeonato Nacional de Enduro 2022, el cual se efectuó el pasado fin de semana en Heredia y se corrió en conjunto con la tercera fecha de la Copa Enduro Series.

El certamen, además de permitir conocer a los nuevos campeones de las 7 categorías en competencia, sirvió como clasificatorio para el Enduro World Series.

Los campeones nacionales de la modalidad son Álvaro Hidalgo en masculino, Melissa Ávila en femenino, Diego Ramírez en novatos, Daniel Zumbado en junior, Andrés Martínez en máster A, Rony Canet en máster B y Jan Xirinachs en e-bike.

El evento quedó marcado como la competencia de enduro en Costa Rica con mayor participación femenina al tener a 18 mujeres rodando sobre la pista.

Además el diluvio que azotó el lugar donde se desarrollaron las pruebas tampoco dio tregua a la organización porque debió refugiarse del agua para entregar los reconocimientos a los campeones nacionales.

"(Estoy) muy contenta con los resultados. Fue una carrera muy dura, física y técnica, ya que el terreno estaba muy mojado y resbaloso, pero la idea era disfrutar la carrera.

Vine hace un par de días a hacer los trillos, esa fue mi preparación. Fue un poco corta, pero me ayudó bastante", dijo Melissa Ávila, campeona en la categoría femenina.

PERIODISTA: Kevin Valverde Ramírez |
Martes 31 Mayo, 2022 | HORA: 12:00 AM

EMAIL: kevin.valverde@diarioextra.com |



SIGUIENTE NOTICIA

VEA TAMBIÉN

Hospital de primer mundo con calle de tercero

¡Empiezan preparativos para el Festival de la Luz 2023!

Sale más caro vestirse de morado que de manudo

Salud emite nueva alerta sanitaria por intoxicados

DESTACADAS

MÁS LEÍDAS

Vea cuál diputado dice "Venegas muerto de hambre", al parecer al jugador de la Liga

Sentencian a 95 años a banda Los Lara

Fiesta morada en todo el país

Piloto de ultraligero cae en casa y sobrevive

PANI con nuevo President

0 comentarios

Ordenar por Más antiguos

[Placeholder for comment content]

Inicio

Sucesos

Nacionales

Internacionales

Opinión

Espectáculos

Vida

Deportes

Clasificados